
Ata da Reunião de Diretoria Tênis Clube Santa Cruz 

 

Aos 18 dias de Maio de 2022, às 19:00 horas, nas dependências do Tênis Clube 

Santa Cruz, presentes Eleno Hausmann (Presidente), Álvaro da Fontoura 

(Diretor de Tênis), Geremias Marques (Direto de Judô), Moisés Pfaffenseller 

(Diretor Administrativo), Fernando Agnes (Gerente), Anacir Mendes Jr. (Diretor 

de Marketing), Everton Pezerico (Diretor de Piscinas), Iran Barth (Sub-

Secretário), que secretariou os trabalhos, foram tratados os seguintes temas: A) 

Nova porta para um dos banheiros entre as Q2 e Q3: será colocada uma nova 

porta de madeira. B) O Clube está no aguardo da concessionária vir fazer a 

vistoria e troca de relógio para dar início a geração de energia limpa através do 

sistema fotovoltaico. C) Patrocínios estão sendo fechados para cobrir custos das 

viagens da academia de tênis. D) Estuda-se a cobrança de um valor de 

mensalidade para o titular e uma taxa extra para cada dependente. E) Presidente 

comentou sobre a ideia de alugar do campo de futebol para o Mauá, quando 

necessário. F) Em relação a reserva de quadras pelo site (beach tennis e tênis), 

inicialmente será apenas para o beach tennis. A partir de setembro será para 

todas modalidades, 100% através do site. G) Em relação ao escritório contábil 

que presta serviço ao clube, foi dito que o mesmo está aquém das expectativas 

para o atual momento do clube, portanto, o diretor administrativo Moisés 

Pfaffenseller está negociando com outra empresa que possui mais experiência 

em demandas de CBC. H) O novo diretor de piscina, Everton Pezerico, está 

negociando a instalação de um novo sistema de eletrodos para a piscina, que 

trará economia para o clube – pois com este sistema haverá economia de 

produtos (cloro, algicida, etc...). Nada mais havendo, foi encerrada a reunião, 

assinada a ata por todos os presentes. 

 
 

 


